

# Bripka Gonti Manik Lakukan Anjangsana ke Kantor Desa Bojong, Sampaikan Himbauan Kamtibmas Polsek Kalibunder Polres Sukabumi

Sukabumi - [SUKABUMI.KAMPAI.CO.ID](http://SUKABUMI.KAMPAI.CO.ID)

Jan 11, 2024 - 11:40



*Bripka Gonti Manik Lakukan Anjangsana ke Kantor Desa Bojong, Sampaikan Himbauan Kamtibmas Polsek Kalibunder Polres Sukabumi*

Sukabumi, 11 Januari 2024 - Kapolsek Kalibunder, Iptu Taufick Hadian, S.IP, melaporkan kegiatan anjongsana yang dilakukan oleh Bhabinkamtibmas Desa Bojong, Bripka Gonti Manik, di kantor Desa Bojong, Kp. Jajaway, Rt. 001/001, Kec. Kalibunder, Kab. Sukabumi, pada Kamis, 11 Januari 2024.

Kegiatan tersebut dilaksanakan pada pukul 08.00 WIB hingga selesai. Berikut uraian kegiatan yang dilaksanakan oleh Bripka Gonti Manik:

**1. Anjongsana ke Kantor Desa Bojong:** Bhabinkamtibmas melaksanakan kegiatan anjongsana di kantor Desa Bojong, yang pada saat itu tengah melayani kegiatan pelayanan terhadap masyarakat.

**2. Memberikan Arahan kepada Masyarakat:** Bripka Gonti Manik memberikan arahan kepada masyarakat seputar beberapa hal, antara lain:

- **Waspada Terhadap Hoax:** Masyarakat diminta untuk mewaspadaai berita/informasi hoaks di media online menjelang pemilihan umum tahun 2024. Apabila ada berita yang tidak dimengerti, diharapkan segera ditanyakan kepada Bhabinkamtibmas atau pihak kepolisian terdekat.
- **Persiapan Musim Hujan:** Diberikan himbauan agar masyarakat mulai mempersiapkan diri menghadapi musim hujan. Wilayah perkampungan, yang rentan terhadap longsor, diminta untuk lebih berhati-hati dan waspada.
- **Program Kapolres Sukabumi:** Bhabinkamtibmas menyampaikan program Bapak Kapolres Sukabumi AKBP Maruly Pardede S.H., S.I.K., M.H, yaitu program Polres Sukabumi "AA DEDE PRESISI" (Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien). Masyarakat diundang untuk memberikan masukan, kritik, dan saran.

Kegiatan anjongsana berjalan aman dan tertib. Hal ini menjadi salah satu bentuk pelayanan dan kepedulian Polsek Kalibunder terhadap masyarakat di wilayahnya.

Demikian laporan ini disampaikan oleh Kapolsek Kalibunder, Iptu Taufick Hadian, S.IP, sebagai bentuk komitmen Polsek Kalibunder dalam menjaga kamtibmas dan memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat.